



REACTIVAN CLUB DEL ADULTO MAYOR CASTREÑO.-

Originado en el 2012, el Club del Adulto Mayor Los Robles del sector rural castreño de Pid Pid sufrió una larga pausa originada por el covid-19, la que solo recientemente terminó con la reactivación de esta organización comunitaria, ahora integrada por una treintena de socios. La apoyan el Cecosf de Llau Llau, el comité de salud local y la comunidad en general, desde las que se indicó que también se trabaja para fortalecer la salud mental y la autovalencia de este grupo etario, a la vez de mantener activas a estas personas, generar proyectos con ellas y también compartir.